

Montréal, le 23 juin 2021



Chers parents,

Je ne peux laisser cette année scolaire atypique se terminer sans prendre le temps de vous remercier chaleureusement pour votre extraordinaire collaboration, pour votre résilience et pour la confiance que vous nous avez accordée.

D'une vague à l'autre et d'une dose à l'autre, vous avez été solidaires avec toute la communauté de l'école Atelier. Grâce à tous ces efforts collectifs, les enfants ont pu passer une belle année scolaire.

Au nom de toute l'équipe et en mon nom personnel, je vous remercie du fond du cœur et je vous souhaite un été ressourçant et reposant!

Je vous laisse avec des [images de notre fête de fin d'année](#). Merci au comité organisateur qui a fait de cette fête un succès!

Nous serons de retour en août, en nous souhaitant une rentrée qui rimera avec normalité!

Et dernière chose! Les listes de matériel scolaire pour la rentrée 2021-2022 sont maintenant déposées sur le site de l'école. Voici le lien direct pour y accéder. <https://atelier.cssdm.gouv.qc.ca/ecole/annee-scolaire/>

Bonnes vacances!

Sophie Daigle

Directrice